

Asesor presidencial de Nicaragua destacó hermandad con Cuba (+Foto)



Fotos: Prensa Latina.

Managua, 18 jul (RHC) El asesor presidencial para temas de inversiones y cooperación internacional de Nicaragua, Laureano Ortega, destacó hoy la hermandad entre su país y Cuba, tras recibir una delegación de la isla encabezada por el vice primer ministro Jorge Luis Tapia.

Nos sentimos sumamente honrados que nos acompañen como siempre en estas fechas que son tan especiales para el pueblo nicaragüense, el 46 aniversario de nuestra Revolución Popular Sandinista, expresó Ortega al visitante caribeño.

El funcionario nicaragüense agregó que Cuba y Nicaragua son naciones hermanas y están juntas en batallas por la soberanía, integridad territorial, y por el derecho de los pueblos a ser libres, soberanos e

independientes.

“Y como siempre solidarios con Cuba, así como Cuba lo es con nosotros y con todos los pueblos del mundo”, subrayó.

Por su parte, el alto dirigente de la isla manifestó estar feliz por venir nuevamente a Nicaragua, al tiempo que transmitió los saludos fraternos a todos los nicaragüenses de parte del general de Ejército Raúl Castro, del presidente Miguel Díaz-Canel y del pueblo cubano.

Tapia arribó a este país centroamericano la tarde de este viernes junto al director para América Central, México y el Caribe de la cancillería cubana, Rafael Dausá.

El visitante y su comitiva fueron recibidos en el aeropuerto Internacional Augusto C. Sandino, además de Ortega, por el viceministro de Relaciones Exteriores, Iván Lara y la embajadora de Managua en La Habana, Gisel Morales.

También acudió al recibimiento en la terminal aérea la embajadora de la nación caribeña aquí, Iliana Fonseca y otros funcionarios de la sede diplomática.

En las actividades por la fecha patria en Nicaragua está prevista la participación de delegaciones de otras naciones, entre ellas Rusia, Belarús, Abjasia, Palestina, Argelia, Burkina Faso, Vietnam, Venezuela y otros países de América Latina y el Caribe, Europa, Asia, y África.



El 19 de julio de 1979 triunfó aquí la tercera y última Revolución armada de América Latina y el Caribe, seguida de la mexicana (1910) y la cubana (1959).

Con el triunfo del Frente Sandinista de Liberación Nacional en Nicaragua se puso fin a 45 años de explotación por parte de la dictadura militar somocista. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba